

Predecir los próximos estados del cuerpo

Si acumulamos datos sobre el estado del cuerpo, como el grado de miopía, el peso y todos los parámetros de un examen físico normal, y luego entrenamos un modelo de IA con estos datos, podemos predecir estados futuros del cuerpo, de manera similar a predecir el siguiente token en una secuencia.

También podemos registrar información sobre el aire que respiramos, los alimentos que consumimos y cómo nuestros cuerpos interactúan con el mundo físico para comprender las relaciones causales entre estos factores y los resultados de salud. Por ejemplo, el consumo excesivo de azúcar puede llevar a la diabetes.

Este enfoque puede ayudar a las personas a vivir vidas más largas y saludables al permitirles tomar decisiones informadas y adoptar medidas preventivas.